

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3081 / 24 páginas / \$8.00

>NACIONAL

AVALA SENADO EN LO GENERAL LA LEY DE INGRESOS
INFORMACIÓN (3C)



>EL MUNDO

MANDA EU A MÉXICO A SOLICITANTES DE ASILO; INM DICE "NO"
INFORMACIÓN (4C)



ESTIMAN GOLPE DE 12 MIL MDP EN LAS FINANZAS LOCALES

Chocan Federación, estado y Congreso por recursos 2019

Se afectará cumplimiento de promesas: Manuel Arceo García

Alba ESPEJEL MARIBEL VELÁZQUEZ

Con los recortes presupuestales que la federación quiere hacer al estado de Puebla en el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2019 y con la propuesta de los legisladores locales de Juntos Haremos His-

toria de reducir el Impuesto Sobre Nómina (ISN) a uno por ciento, se afectará el cumplimiento de los compromisos de campaña de la gobernadora Martha Erika Alonso Hidalgo, advirtió Manuel Arceo García, asesor de la Secretaría de Finanzas. "Con la propuesta del presupuesto federal, nos están recor-

En 2018 bajaron recursos para prevenir la violencia de género

2013	10 millones 254 mil 860 pesos
2014	10 millones 873 mil 460.22 pesos
2015	11 millones 175 mil 540 pesos
2016	11 millones 902 mil 162 pesos
2017	11 millones 357 mil 366 pesos
2018	9 millones 924 mil 854 pesos

En la opacidad, 844 mdp del Ramo 33 en Puebla

tando 9 mil millones de pesos, eso es un golpe doloroso para las finanzas del estado, además desapareció el Ramo 23. "Ahora con esta propuesta de bajar el Impuesto Sobre Nómina (ISN) nos quitarían tres mil millones de pesos, un golpe de 12 mil millones de pesos en unas finanzas que supone sean de 90 mil, eso representa una reduc-

ción del 15 por ciento", explicó el asesor de la mandataría estatal. Al cierre de esta edición, en el Congreso del Estado de Puebla seguía una mesa de trabajo entre integrantes de la Comisión de Hacienda y personal de la Secretaría de Finanzas para revisar la Ley de Ingresos del Estado 2019. **LOCAL (3A-4A)**

Sí viene fábrica de la Sedena

Redacción

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador confirmó que trasladará la Fábrica de Armas de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) de Santa Fe, en Ciudad de México, a Puebla; esto para construir un desarrollo inmobiliario en una de las zonas más importantes de la capital del país y financiar la Guardia Nacional.

En su conferencia, detalló que el terreno donde está la fábrica de armas cuenta con una superficie de 150 hectáreas; de las cuales 100 estarían disponibles para su venta.

Aseguró que con la venta de los terrenos, el gobierno obtendría alrededor de 20 a 30 millones de pesos, mismos que se utilizarán para financiar la Guardia Nacional. "Lo que se está pensando es que la misma Sedena destine 70 hectáreas para un parque que sería como la cuarta sección del Bosque de Chapultepec, y se está pensando en urbanizar 30 hectáreas, por la Sedena, para que con lo que se obtenga de la urbanización se puedan construir instalaciones de la Sedena para la Guardia Nacional que se necesitan en los Estados", indicó.



PIDE ALONSO HIDALGO NO RASURAR PROGRAMAS PARA LAS MUJERES

LOCAL (5A)



EXIGE KATE 60 MDD POR DAÑO MORAL

LA ACTRIZ regresó a México y afirmó que sufrió una persecución política por parte del gobierno de Enrique Peña Nieto; negó vínculos con Joaquín El Chapo Guzmán

Descarta Coparmex atraso en aguinaldo pese a inseguridad

Alba ESPEJEL

LA CONFEDERACIÓN Patronal de la República Mexicana (Coparmex) sede Puebla, no tiene reporte de que las 650 empresas adheridas al organismo tengan problemas para pagar el aguinaldo; sin embargo, 40 por ciento de los empresarios han sido afectados económicamente por la inseguridad, manifestó Fernando Treviño Núñez, presidente.

"Se tenía que cumplir antes del 20 de diciembre y yo confío en que la gran mayoría lo haga,

no tenemos información de que las empresas estén en momentos complicados para no cumplir", dijo.

Agregó que no tienen información de que las empresas afiliadas hayan cerrado por la inseguridad, no obstante, han registrado robos, extorsiones y asaltos a los empleados.

"Se cierra mal el año en tema de asaltos (...) hemos hecho un llamado a los diputados para que haya un alza en el presupuesto de 100 por ciento (en seguridad)", dijo.



Festejan 53 años del Huehue

>> ATLIXCO

Ivana TEPEPA
Corresponsal

CON MÚSICA, danza, pirotecnia, exquisita gastronomía tradicional, celebraron atlixquenses la 53 edición del Huehue Atlixcáyotl, que es el parte aguas de lo que conocemos como el Huey Atlixcáyotl.

En entrevista con Cayuqui Stague Noel, mejor conocido como Cayuqui, el creador de esta fiesta, explicó que hace como una década se rescató esta fiesta, pero se inició hace 53 años.

Las danzas que se presentan son de las regiones cercanas al Valle de Atlixco, como: la región

del Tentzo, la región de los volcanes, la región de la mixteca, los valles y el municipio de Atlixco, y en esta ocasión fueron alrededor de 10, que representan las tradiciones de cada una de las zonas.

Los organizadores dijeron que esta fiesta corre a cargo de patrocinadores y algunos donativos, por lo que resulta difícil poder hacerla año con año; sin embargo, se logró concretar no sólo la fiesta, sino también los alimentos para los danzantes y los trasladados desde sus comunidades. Con el festival también se rescata la vestimenta, pues todo es debidamente verificado por Cayuqui quien revisa que los atuendos vayan de acuerdo a la comunidad y a la danza. En esta ocasión se presentó el del venado, de los canastos, la danza de las doncellas totonacas de Papantla de Veracruz, y por parte del sur una representación de los bailes regionales de Tehuantepec.

Uno de los principales objetivos de recuperar la festividad local radica en que sea una fiesta hecha por atlixquenses, para los atlixquenses.



ÍNDICE



Pronósticos

6A



Pasatiempos

2E

ESCRIBEN

LA VECINDAD

ADRIÁN SALAZAR

PAMELA MORENO

ÓSCAR ALARCÓN

2A

Sé parte de la noticia



2C

2E

3D

Sé parte de El Popular

